

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Elina Bernitt, Pastorin und Krankenhauseelsorgerin aus Güstrow
Mittwoch, 14. Februar 2024

Hach, die Liebe. Heute wird sie gefeiert. Und selbst wenn Sie vielleicht zu den Valentinstagsmuffeln gehören, ist doch eines klar: In unserem Leben dreht sich ziemlich viel um die Liebe. Oft ist sie romantisch und sorgt dafür, dass wir rosarot sehen und wir uns manchmal auch ziemlich bescheuert verhalten. Und dann ist da noch die Liebe zu unserer Familie und zu denen, mit denen wir freundschaftlich verbunden sind, wie mit einem unsichtbaren Band. Heute will ich mich einmal fragen: Mit wem bin ich so verbunden in meinem Leben? Ich persönlich liebe auch meine Hündin total, und ich finde, auch sowas darf heute gefeiert werden.

Zum Valentinstag gibt es in vielen Kirchen neuerdings Gottesdienste. Weil auch Gott selbst die Liebe feiert. Schließlich wird in der Bibel erzählt: Gott ist die Liebe und überall da, wo sich Menschen lieben, ist Gott anwesend.

Ich will diesen Tag heute nutzen, um den Menschen, die mir wichtig sind, das mal zu zeigen. Mit Blumen, Worten oder einer Umarmung. Das geht im Alltag ja manchmal unter. Und ich glaube, der Heilige Valentin, auf den dieser Tag zurückgeht, der guckt aus dem Himmel zu und freut sich über jede Liebeserklärung, die heute rausgeht. Bei so viel Liebe hat der bestimmt auch Herzchen in den Augen.